

Treffpunkt im Tennis- und Squashcenter "Rigacker" Wohlen am 5. Februar 2015

Am Seniorentreff fand sich eine kleine Schar von interessierten Golfern zu einer Partie Bowls in Wohlen ein. Unser Sektionsmitglied Martin Büttler und seine Frau Manuela, die das Center führen, empfingen uns sehr freundlich und führten uns in die Kunst des Bowlspiels ein. Viele von uns kannten dies nicht und dachten eher ans Kegeln. Beim Bowls, das in Ländern wie England, Südafrika, Australien ect. gepflegt wird, spielt man normalerweise auf feinem Rasen und mit weissem Outfit. Wir jedoch kämpften mit der unrunder Kugel und mit dem gewollten Draw und Hook. Bowls ist ein britischer Kugelsport und hat dementsprechend auch "britische" Regeln ([hier eine Beschreibung in Wikipedia](#)). Doch Martin stand uns mit Rat und Tat zur Verfügung, während Manuela uns sogar mit Kaffee avec bediente. Auf jeden Fall hatten wir unseren Spass und eine vergnügliche Zeit.

Den Apéro mit dem offerierten Flammkuchen nahmen wir in einer gemütlichen Ecke beim Cheminéefeuer ein und konnten so noch über die letzten Feriennews berichten. An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank an Manuela und Martin für ihre Gastfreundschaft.

Franco Lancini, Senioren Captain

